



film sur le fantastique

publié le 15/06/2012 - mis à jour le 12/10/2012

Les élèves d'une classe de 4^e ont réalisé avec leurs professeurs un court métrage sur le fantastique. le vendredi 15 juin, ils présentent leur réalisation au cinéma le Cristal de Ronce les Bains (voir affiche jointe)

 [INV_COURT_METRAGE_1](#) (PDF de 246.7 ko)

L'objectif de ce projet a été de faire participer tous les élèves de la classe, du début jusqu'à la fin, à la réalisation de ce court métrage, avec comme axes entre autres :

- découvrir le fantastique comme genre littéraire
- se constituer une culture d'œuvres artistiques fantastiques (à travers la littérature, les arts plastiques, la musique, le cinéma)
- écrire un scénario et le mettre en images
- approcher les métiers d'acteurs et de réalisateurs
- partager cette expérience avec d'autres adolescents en le diffusant et en présentant leur travail.

Les élèves ont été dirigés, encadrés, par deux professeurs de la classe (Mme Hervet, professeur de Français, Mme Bernard, professeur d'Espagnol et la documentaliste (Mme Perron).

Cette initiative a été encouragée et soutenue par différents partenaires : M. Rullier Jean-Claude, responsable du pôle éducation à l'image du conseil régional Poitou-Charentes, M. Dekiss Archibal, réalisateur Société le Sémaphore, M. Rousseau PDG de VistaQuest Agfa.